



JtFO-Aktionstag am Di, 13.10.20, (regulär am 30.9.20)

Alle 8 Grundschulklassen der GWRS Sulz a. N. nahmen beim bundesweiten Aktionstag teil. Die Aufgabe für alle Sulzer Grundschul Kinder lautete:

➔ „Laufe 1x um den Sportplatz bis zum Hartplatz“!

Die 8 Klassen liefen mit ihren Klassenlehrern zeitlich versetzt los, so dass es zu keiner Mischung der Kinder kam.

Auf dem Hartplatz gab es 3 Stationen für die Kinder:

- Slalom rennen um Hüttchen
- über Hürden laufen

und

- beinbeinig durch Reifen springen

Bevor es zurück ins Klassenzimmer ging, wurden die Stationen von jeder Klasse mehrere Male bewältigt. Die Bewegungszeit an der frischen Luft hat allen Kindern sehr gutgetan. Viele Mädchen und Jungen hatten nach kurzer Zeit „rote“ Bäckchen und wollten gar nicht mehr aufhören. Bestimmt gibt es an der GWRS Sulz schon bald eine Wiederholung.

Es war eine tolle und gelungene Aktion. 😊

Alle Kinder erhielten für die Teilnahme noch eine Urkunde.

Der Aktionstag - gemeinsam bewegen - weitere Infos dazu:

- ♣ 235.000 Schülerinnen und Schüler aus 1.273 Schulen nahmen teil
- ♣ Zeichen setzen für den Schulsport und den Wettbewerb Jugend trainiert für Olympia & Paralympics
- ♣ Bewegungsangebote wurden individuell und kreativ von den teilnehmenden Schulen umgesetzt
- ♣ Lokale und von den Schulen selbst verordnete Abstands- und Hygieneregeln wurden eingehalten
- ♣ Eine Initiative der Deutschen Schulsportstiftung, der Kultusministerien der Länder und der am Wettbewerb beteiligten Sportverbände in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Sportlehrerverband